

Medio	T13.cl
Fecha	26-08-2015
Mención	Universidades estatales: "Vamos a estar en la gratuidad 2016". Mención a la U. Alberto Hurtado.

Universidades estatales: "Vamos a estar en la gratuidad 2016"

Dichos de rectores ocurren luego que titular de la PUC pusiera en duda el ingreso de la casa de estudios al sistema gratuito.

- *por*
- PABLO CÁDIZ
- |
-



14:33 hrs. Miércoles 26, Agosto 2015

La decisión de postergar para fin de año el ingreso del proyecto sobre gratuidad en la educación superior y la seguidilla de cambios a la propuesta del gobierno para iniciar la medida en los sectores más vulnerables en 2016 fueron parte de los temas abordados en la reunión del Consorcio de Universidades Estatales de Chile, Cuech.

A la salida del encuentro el presidente de la instancia, el rector de la Universidad de Chile, Ennio Vivaldi, remarcó que "nosotros queremos que se sepa que vamos a estar en la gratuidad 2016".

La frase del rector marca distancia de lo señalado por el rector de la Universidad Católica -miembro del G9, grupo de universidades privadas dentro del Consejo de Rectores- Ignacio Sánchez, **quien en entrevista con La Tercera puso en duda el ingreso del plantel al sistema de gratuidad en 2016 en caso que no se clarifiquen los criterios.**

Vivaldi remarcó que "pensamos que hay muchos detalles que afinar, hay muchos puntos de vista que compatibilizar, pero estamos preocupados porque tememos que la conversación se está -quizás a propósito- enredando".

"No podemos permitir que esas discusiones pongan sombras de dudas sobre un hecho fundamental y básico y es que hay una voluntad de iniciar la gratuidad en el 2016"

ENNIO VIVALDI, PRESIDENTE DEL CUECH

"Quisiéramos como Cuech expresar una opinión tajante y definitiva, en el sentido al menos de que nosotros sí estamos a favor de que se eche a andar la gratuidad en el año 2016", señaló.

Si bien dijo que "hay cosas que aclarar", el presidente de las universidades estatales hizo hincapié en que "nosotros queremos que haya un comienzo del proceso en el año 2016 y eso lo vamos a hacer, y a menos que nos prohíban que haya gratuidad, nosotros vamos a estar ahí, sin lugar a dudas".

Respecto de las dudas de la UC y la Universidad Alberto Hurtado sobre un eventual perjuicio económico en la medida, Vivaldi dijo que "nosotros entendemos que hay un compromiso de que la gratuidad no va a significar una disminución de los recursos para las universidades, partimos de esa base".

"Gratuidad tiene que ser sin perjuicio económico para las universidades que entren", remarcó.

Error en documento en sitio del Mineduc

Una serie de críticas recibió el Mineduc luego que **ayer calificaron como un "error" la publicación en su sitio web** de un documento de trabajo donde se abría la posibilidad de que universidades con sociedades comerciales pudieran acceder al beneficio. **Se trata del sexto cambio que se realiza al anuncio desde el 21 de mayo.**

Para el rector, "insistir en que esto se está haciendo mal, que es improvisado, yo creo que no aporta, sobre todo en este momento. No aporta, confunde".

"Es un problema de ellos, porque ellos suben cosas a despiempo o no, tendrán que ver ellos administrativamente como manejan las cosas, quién toma la decisión de subir o no cosas", insistió.

Respaldan postergación de envío de proyecto

Consultado sobre la decisión del Mineduc de postergar para diciembre el proyecto de ley que regulará la gratuidad de las universidades desde el año 2017, Vivaldi dijo que "me parece muy loable".

Por otro lado, el rector se mostró a favor de la posibilidad de dividir la reforma a la educación superior en varios proyectos.

"Sería útil que tuviéramos leyes que tengan que ver con distintos aspectos de la actividad universitaria, una ley con respecto al financiamiento, otra ley con respecto a la estructura interna de las universidades", dijo.